

Échange avec les intervenants clés

Christian SAVARD

Directeur général
Vivre en Ville

Christian Savard est directeur général de Vivre en Ville depuis 2006. Son travail et son implication dans le débat public l'ont amené à diriger la rédaction de nombreuses publications (livres, mémoires, études et articles) sur les enjeux de mobilité durable et d'urbanisme. Il est fréquemment sollicité par différentes instances des secteurs privé, public et associatif sur nombre d'enjeux dans le cadre de comités de réflexion ou de l'élaboration de politiques et programmes.

Titulaire d'une maîtrise en aménagement du territoire et développement régional, il s'est spécialisé dans les domaines des transports, de l'urbanisme et du design urbain, tout en développant une expertise dans la gestion d'organisations non gouvernementales.

Michel ROCHEFORT

Coordonnateur Aménagement du territoire métropolitain
Communauté métropolitaine de Montréal

M. Michel Rochefort occupe, depuis plus de trois ans, le poste de coordonnateur en aménagement à la Communauté métropolitaine de Montréal. À ce titre, il dirige les travaux et les réflexions entourant la mise en œuvre du Plan métropolitain d'aménagement et de développement et, tout particulièrement, des aspects entourant la création de milieux de vie durables, la mise en valeur du territoire agricole, la protection des bois et corridors forestiers métropolitains et les questions entourant le transport des matières dangereuses par train ou par oléoduc. Habitué des questions métropolitaines et urbaines, il a été, par le passé, coordonnateur en aménagement à la Communauté métropolitaine de Québec et conseiller au sous-ministériat aux politiques et à la concertation métropolitaine de l'ancien ministère des Affaires municipales et de la Métropole. M. Rochefort possède des diplômes en architecture, en urbanisme et en études urbaines.